

あかやま



第313号
学校だより374号

変すれば則ち通ず

PTA会長 飯塚 大幸

本年度PTA会長の飯塚大幸です。今年は8月25日に全国高等学校PTA連合会の松江大会がありました。初めて島根県で開催される全国大会で、本来なら1万人のPTA会員が集う一大イベントになるはずが、コロナで糾余曲折の末、県民会館からのオンライン発信となりました。開催にあたり、多くの方にご尽力ご支援いただき誠に有り難うございました。参加いただいた方にも心より御礼を申し上げます。

暮らしが変わりました。出かけたり集まつたりできず、行事や旅行も縮小か中止です。挙式を見合わせる人も、身内の死に目に会えない人もいます。高校生にとっても大きな影響がありました。あたりまえのように行っていたことができないのは寂しく不安です。私たちは変化することに不安を感じます。しかし当然ですが、変化には対応しなければなりません。

一方で、変わっていないものもあります。学校で学べるということです。学校に通えない、学ぶことがあたりまえではない子どもたちが世界にいることを知るなら、学べることは感謝です。

あれほどの猛暑も過ぎ去りました。秋になると、さわやかな風がそよぎ、樹木の葉っぱが揺

れ、新鮮な空気を吸い、こんな自然の営みに触れるとホッとしますよね。朝は日が昇り夕刻には暮れてゆく。変わりません。変わらないものはたくさんあるのですが、あたりまえすぎて気づくことがありません。その変わらないものに気づくとき、心は落ち着き安心します。

実は、変わらないものは、変わるものであり、表裏一体の世界です。これを「諸行無常」と言います。季節は変化し、草花も、動物も、風も、水も、地球や太陽さえも、変化し続けていながら存在しています。もちろん、私たち自身もです。

私の好きな言葉ですが、古代中国の書物『易經』には「窮すれば則ち變じ、变すれば則ち通ず、通すれば則ち久しう」と説かれています。行き詰まつたら変化する、変化すれば道は通じる、変化を繰り返して久しく続く、という意味です。無常であるからいつかはコロナも終息します。窮した今こそ、よく変じて、よく通じるために、よく自分を調えて為すべきを尽くしておきたいものです。

学校だより「あかやま」とPTA会報のコラボということで、生徒さんに読んでほしいと書かせていただきました。

PTA広報部より

今年度より、PTA会報を学校だより（あかやま）に合することと致しました。PTA活動報告のほか、新しい内容を盛り込みリニューアルスタート致します。ご拝読のほどよろしくお願いいたします。

学校評価について

学校評価については当校のホームページに掲載しております。右記QRコードよりご確認ください。



島根県立松江北高等学校

- 教育内容
- 学校評価

「学校評価(令和元年度)」をダウンロードする (PDF: 1.1MB)
「学校評価(令和元年度)」をダウンロードする (PDF: 1.7MB)



第43回定期演奏会

令和3年6月12日㈯に合唱部・弦楽部・吹奏楽部・箏曲部による定期演奏会を島根県民会館大ホールにて開催しました。それぞれの部で趣向を凝らした内容となりました。そして、なによりコロナ禍の状況の中、たくさんのお客様に来場いただき、一緒に演奏会を盛り上げて頂きました。本当にありがとうございました。



PTA学年集会

令和3年6月15日㈫に3年生、27日㈰に2年生のPTA学年集会を島根県民会館中ホールにて開催しました。3年生は、昨年度の入試概況や入試までのスケジュールなど来年の入試を意識した内容、2年生は、本校の入試概況や2年生のうちに受験に向けてやっておくべきことなど心構えを意識した内容となりました。お集まりいただいた保護者の皆様ありがとうございました。



1学期球技大会

令和3年7月上旬に球技大会を行いました。1年生、3年生は大雨の影響で延期となりましたが、無事開催することができました。第1体育館でバレーボールが行われ、各クラス一丸となり熱戦を展開しました。

●順位

男 子				女 子			
学年	順位	クラス	順位	クラス	学年	順位	クラス
3年	1位	1R	2位	7R	3年	1位	3R
2年		14R		15R	2年		14R
1年		23R		27R	1年		22R



芸術鑑賞を開催しました

令和3年7月14日㈬に芸術鑑賞を島根県民会館で実施しました。今年度は『演劇』を鑑賞しました。普段感じることがない刺激をもらえた芸術鑑賞となりました。



第14回 紅陵祭(第73回島根県立松江北高等学校学園祭)開催

9月2日(木)から紅陵祭を行いました。新型コロナウイルス感染予防の観点から例年通りの開催ではありませんが、生徒会執行部を中心に工夫を凝らした開催となりました。

1・2日目 学園祭



1年生平面アート 題名「風の音」

3日目 体育祭



1年生R別立体アート

